
第２回 隠岐航路振興協議会  議事概要 

 

日 時：平成 31年 3月 19日（火）9：00～11：30 

場 所：隠岐の島町港町 隠岐合同庁舎別館 3階会議室 

出席者：（会長）隠岐の島町 池田町長 

    （副会長）西ノ島町 升谷町長（代理：濵田副町長） 

（委員）海士町 大江町長、知夫村 平木村長、隠岐支庁 髙宮支庁長 

地域振興部 穐葉部長、隠岐の島町 石田議長、海士町 古濱議長、 

知夫村 向濱議長、島根県 吉田議員、隠岐汽船（株） 木下社長 

欠席者：（委員）西ノ島町 仲吉議長 

 

  １．報告事項 

   １）第 1回協議会及び幹事会の協議要旨について 

  ２．協議事項 

   １）設置要綱の改正について 

２）船舶の体制及び更新に関すること 

   ３）運賃体系及び運航ダイヤに関すること 

   ４）利用促進及びサービス向上に関すること 

５）今後のスケジュール（案）について 

  ３．情報共有事項 

   １）ジェットフォイルと海洋生物との接触事故について 

   ２）燃油価格の状況について 

 

＜設置要綱の改正について＞ 

 -主な内容は以下のとおり- 

  〇 第 1 回協議会で決定した協議内容について、設置要綱に追加する改正が承

認される。 

 

 ＜船舶の体制及び更新に関すること＞ 

 -主な内容は以下のとおり- 

 ■ 隠岐航路の確保維持対策（3-1体制の維持、交流人口の拡大） 

  〇 船舶更新による隠岐航路の収支シミュレーションについての意見交換と各

町村の総合戦略の取り組み状況を共有した。 

  〇 3-1体制を維持するため、各町村の総合戦略の取り組みに加え入込客数を増



やすための魅力向上と情報発信の推進、受入れ体制の整備、充実が必要となる。 

  〇 引き続き、収支シミュレーションを修正しながら幹事会で検討を進める。 

 

 ■ フェリー「しらしま」の後継船について 

  〇 フェリー「しらしま」については、更新を行うという方針を確認した。 

  〇 時期及び財源等については、隠岐汽船（株）による調査を含め、幹事会で検

討を進める。 

 

 ＜運賃体系及び運航ダイヤに関すること＞ 

 -主な内容は以下のとおり- 

 ■ レインボージェットの冬季本土側寄港地について 

  〇 七類港、境港のいずれにしてもメリット・デメリットが想定されるため、今

後、アンケート調査等により利用者のニーズを把握した上で、引き続き幹事会

で検討を進める。 

 

 ■ 燃料油価格変動調整金（バンカーサーチャージ）の導入について 

 -主な内容は以下のとおり- 

  〇 H31年度に行う先進地視察の中で他社の導入状況等の調査を行い、制度導入

のメリット・デメリット、経営面のリスク等について整理した上で、幹事会で

検討を進める。 

 

 ＜利用促進及びサービス向上に関すること＞ 

 -主な内容は以下のとおり- 

 ■ ICT利活用（システム化）による利便性の向上について 

  〇 H31 年度に行う先進地視察の中で他社の ICT 利活用の状況等の調査を行い、

システム導入の是非を含めたシステム化の範囲、費用対効果を検証しながら、

幹事会で検討を進める。 

 


